

《单词百科:resistances是什么意思?resistances怎么发音?resistances的解释和用法》

英语单词resistances是什么意思?resistances怎么读?resistances怎么发音?简答网为您整理了resistances的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



resistances怎么读

resistances的读音:[r 'z st ns z]

resistances的意思

1、n.抵抗(resistance的名词复数);阻力;抗力;电阻;

resistances的相关词组

1、alkali resistance 抗碱性(能);

- 2、air resistance 空气阻力;
- 3、aerodynamic resistance 空气动力阻力, 气动阻力;
- 4、acoustical resistance 声阻;
- 5、acoustic resistance 声阻;
- 6、acid resistance 耐酸性能[强度];
- 7、abrasion resistance 抗磨损性;
- 8、chemical resistance 化学阻力, 耐化学性;
- 9、drug resistance 药物抗性;
- 10、electric resistance 电阻;
- 11、effective resistance 有效电阻;
- 12、impact resistance 冲击[撞击]阻力;抗冲强度;
- 13、piece de resistance 主菜, 主要项目;
- 14、resistance welding 电阻焊接;
- 15、resistance to 抵抗;
- 16、ultimate resistance strength 极限抗力;
- 17、wear resistance 耐磨性;
- 18、Islamic Resistance Movement 伊斯兰抵抗运动;巴勒斯坦伊斯兰抵抗运动;哈马斯
- 19、mar resistance 抗(表面)擦伤性;
- 20、attrition resistance 耐磨耗性;

resistances的双语例句

- 1、In reality, there are leakage resistances and stray capacitances and to everything.

但在实际应用中, 它们与其它部分之间会存在漏泄电阻和寄生电容.

2、The resistance of the nonwoven to tensile rupture is the sum of two resistances in parallel.

非纺织物对拉伸断裂的阻力是两个并联阻力之和.

3、Sometimes resistances are installed in parallel.

但有时阻力为并联布置.

4、This type of meter is called multimeter, which is used to measure currents, voltages and resistances.

这种仪表叫做万用表, 用来测量电流, 电压和电阻.

5、The resistances of the War Office were obstinate, and increased as the professional ladder was descended.

陆军部的反对非常固执, 而且, 军阶愈低的人, 反对愈强烈.

6、That is the purpose of Suppression-to minimize the effect those resistances have on you.

这就是镇压的作用 — 尽可能减少这些讨厌的抵抗.

7、Advanced knowledge of materials and calculation of forces and resistances.

精通材料及其强度和应力计算.

8、Continue this process for all of the remaining resistances.

对于其它的电阻重复这一过程.

9、They note concerns that wild plants could as a result, gain genetically engineered resistances.

他们担心野生植株也会获得经过基因转变的抵抗性.

10、The compressive end resistance and tensile resistances of the plate are compared with each other.

而各种扩底桩和支盘(岔)桩的抗拔端阻力研究较少, 也缺少必要的试验资料.

11、Wisdom of the Dragon Dr + Ag + On Increases all characteristics . Increases all

resistances.

龙之智慧增加所有技能等级和抗性.

12、Picoammeters with voltage sources can also measure high resistances.

带有电压源的皮安计也可以测量高阻.

13、Corrosion resistances of NS 334, NS 335 , NS 336 and GH 3128 in seawater are excellent, and Hastelloy G and GH 181 are good.

NS334,NS335, NS336,GH3128在海水中有很好的耐蚀性,
HastelloyG和GH181有好的耐蚀性.

14、Excessive vertical motion wastes energy and increases resistances.

过多的垂直运动耗费体力和增加阻力.

15、How will spell resistances work?

魔抗是怎么回事?

以上是简答网为您整理的resistances怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于re

sistances的用法、

resistances的释义、resistances的相

关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/resistances>